

令和3年度 第1回古牧公民館運営審議会概要

- 1 日 時 令和3年6月10日(木) 午前10時30分～11時45分
- 2 場 所 長野市立古牧公民館 集会室
- 3 出席者 審議会委員10名
海野陽子委員、大久保さち子委員、神頭久典委員、児嶋孝委員
小島安之委員、柴芳夫委員、傳田豊子委員、堀内房子委員
宮野チグミ委員、和田健夫委員
事務局 2名 丹後恵二館長、宮下静専門員

4 諮問事項

- (1) 令和2年度 古牧公民館事業報告について
- (2) 令和3年度 古牧公民館の運営について

5 会議概要

別添、令和3年度長野市立古牧公民館運営審議会資料により、上記諮問事項に関する説明を行う。

6 主な質疑応答

委員：昨年の事業では、延期したり、内容を縮小したり、人数制限をしたり、特別事業を取り入れたりして頑張ってきたことが分かった。

今年、計画どおり進めていけるようになることを期待する。

委員：昨年度、今年度のスタートでいろいろな工夫をして活動している。学校の立場としても、昨年、今年と試行錯誤して進めている。運動会を体育学習発表会とし、家庭の参加を人数制限したり、子どもたちを入れ替えて実施したりしている。公民館と学校それぞれの取り組み状況などについて情報交換をさせて頂きたい。あまり取り組みに違いがないようにしていきたい。連絡を取りあってほしい。

委員：情報交換をしながら、より良い活動ができるようにしてほしい。

事務局：承知しました。

委員：公民館の清掃を長年にわたって愛護の会が行ってきた。高齢化ということもあって辞めたということだが、ありがとうございましたという意味で何か機会を設けたらという気もするがいかがか。

事務局：おっしゃることは、気持ちとしてはあるが、長野市と愛護の会の間で清掃業務の委託契約を締結して、委託料を支払ってきた経過がある。特別な機会を設けることは今のところ考えていない。しかし、長年にわたって苦勞していただきながら清掃業務を続けて

きていただいたことは確かである。3月の最後の清掃の際に、愛護の会の出席が可能な方全員が参加された。その際に、清掃活動を現在の公民館ができる前、今のJAの場所にあった合同庁舎内に公民館が入っていた当時から継続されてきていただいて、非常にありがたいと思う気持ちであり、公民館に対する皆さんの想いと清掃活動に対して、私から御礼を申し上げたところである。

委員：わかりました。ありがとうございました。

委員：皆さんから、そのように言っていただけてうれしく思います。ありがとうございました。

（委員から拍手）

7 その他

事務局から、「新型コロナウイルス感染拡大防止対策について」「長野市交流センターのモデル施設の追加について」の2件について報告をした。